



Nievas Rojas, Adalid

## La recepción de los siglos de oro en la cultural del 27

«Un clásico —decía Pedro Salinas— tiene que estar siempre dispuesto a rendir cuentas de su valor, tiene que estar siempre, permanentemente, en actitud de presentar lo que llamaríamos sus credenciales de clasicidad. Ningún clásico es indiscutible; al contrario, sucede que los mejores clásicos son constantemente discutidos». Bajo esta premisa básica se articula este volumen colectivo, que reúne investigaciones sobre los vínculos entre los clásicos de los Siglos de Oro y la constelación de clásicos modernos que conformaron la cultura del 27. Porque, muy lejos de alzarse contra los maestros del pasado, los escritores de aquella generación excepcional orientaron su mirada moderna —crítica y creadora a la vez— hacia el centro vivo de la tradición española. Ya fuera para respaldar el posicionamiento estético de un momento concreto, o movidos por un afán de rigor filológico y de reparación histórica, o impulsados por una sensibilidad íntima y de afinidad con el clásico, lo cierto es que en su descubrimiento, reivindicación y entusiasta difusión hallaron la continuidad que enlazaba la lección de los precursores con el presente y el futuro. Hoy, a las puertas del primer centenario del célebre homenaje a Góngora (1927), el presente volumen s...

ADALID NIEVAS ROJAS (ed.)

### LA RECEPCIÓN DE LOS SIGLOS DE ORO EN LA CULTURA DEL 27



BIBLIOTECA FIOLÓGICA HISPANA



Editorial	Visor
Colección	Biblioteca Filológica Hispana
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	578
Tamaño	210x140x32 mm.
Peso	689
Idioma	Español
Tema	Filología y crítica literaria
EAN	9791387745158
PVP	26,00 €
PVP sin IVA	25,00 €



9791387745158